

Содержание

Возможности учета реальной налоговой нагрузки при моделировании шкалы подоходного налогообложения	129
<i>Д. Е. Лапов, И. А. Майбуров</i>	
Моделирование основных детерминант уровня бедности в российских регионах	149
<i>Д. В. Шимановский, Т. С. Загребина</i>	
Показатели природоемкости производства энергии как инструмент оценки эффективности проектов в энергетике	166
<i>А. П. Караева, Е. Р. Магарил</i>	
Историческая реконструкция влияния пандемий на развитие косвенного налогообложения	180
<i>А. И. Погорлецкий</i>	
Оценка финансовой устойчивости страховых компаний на основе анализа динамики денежных потоков	208
<i>А. В. Ларионов</i>	
Цифровизация имущественных отношений в системе Харбергера как катализатор развития коммунальной формы собственности	225
<i>И. В. Анохов</i>	

Contents

Possibilities of Accounting for the Real Tax Burden When Modeling the Scale of Income Taxation	129
<i>D. E. Lapov, I. A. Mayburov</i>	
Modeling of the Main Determinants of the Poverty Level in Russian Regions	149
<i>D. V. Shimanovsky, T. S. Zagrebina</i>	
Environmental Capacity Indicators as a Tool for Evaluation of Energy Projects Efficiency	166
<i>A. P. Karaeva, E. R. Magaril</i>	
Historical Reconstruction of the Impact of Pandemics on the Development of Indirect Taxation	180
<i>A. I. Pogorletskiy</i>	
Assessing the Financial Stability of Insurance Companies by Analyzing the Dynamics of Cash Flows	208
<i>A. V. Larionov</i>	
Digitalization of Property Relations in the Harberger System as a Catalyst for the Development of Communal Ownership	225
<i>I. V. Anokhov</i>	